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ПРАВОВЫЕ ВОПРОСЫ ТОРГОВЛИ
LEGAL ISSUES OF COMMERCE
 Система защиты коммерчески значимой информации:           тенденции и проблемы
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доктор юридических наук, профессор

commercial@law.msu.ru 

Система защиты информации предпринимателей (коммерсантов) сложившаяся в России за последние 20 лет имеет свои плюсы и минусы. В стране не разработан механизм, обеспечивающий учет важности получаемой коммерчески значимой информации технического и технологического характера для национальных интересов России. Режим коммерческой тайны, устанавливаемый в ряде организаций под видом необходимости сохранения интересов производства и реализации товаров, может привести к нарушению прав работников и контрагентов. 

 Порядок, обеспечивающий режим коммерческой тайны устанавливается во всех коммерческих организациях, где ведутся работы (услуги) с использованием коммерчески значимой информации. С учетом особенностей деятельности организаций и их размеров, разработаны и осуществляются различные мероприятия по обеспечению режима конфиденциальности информации. В статье анализируются правовые, организационные и иные меры, направленные на установление и обеспечение режима коммерческой тайны. Структурно рассмотрены режимные меры, устанавливающие охрану конфиденциальности информации до начала производства и реализации товаров, и, режимные меры, обеспечивающие информационную безопасность организации в процессе обращения информации при производстве и реализации товаров (работ, услуг). Определены типичные направления работы по обеспечению режима конфиденциальности в организациях, и основные требования, предъявляемых к системе защиты информации. 
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Severin Vitaliy Andreevich 

professor of the Department of commercial law and law fundamentals of Lomonosov Moscow State University 

Doctor in Law

commercial@law.msu.ru
The data protection system developed by business in Russia over the last 20 years has both strong and weak points. The country has not developed any mechanism to protect technical and technological commercial information taking into account national interests of Russia. The commercial secret regime established in a number of organizations under the guise of the need to preserve the interests of the production and sale of goods, may lead to violation of the rights of employees and contractors. 

 The commercial data protection regime is to be provided in all commercial organizations rendering services (works) with the use of commercial secret. Measures to keep data secret are designed and implemented considering the peculiarities of the company and its size. The author analyses legal, organizational and other measures establishing commercial data protection. Both data protection methods are considered – the pre-production measures and those which provide data protection on the sale of goods and services stage. Typical work directions are defined together with  the basic requirements to the system of data protection. 
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 Способы обеспечения исполнения контракта
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С 1 января 2014 г. Федеральный закон РФ от 05 апреля 2013 года № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» установил обязанность заказчика по государственному контракту требовать от участника закупки обеспечения исполнения контракта. В данной статье рассматриваются особенности предоставления обеспечения исполнения контракта. 

Ключевые слова: гражданское право, обеспечение исполнения контракта, контрактная система, государственные закупки.

Procedures to enforce a contract 
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 From the 1st  of January, 2014, the Federal law of the Russian Federation from the 5th  April 2013 № 44-FZ «On contract system in the procurement of goods, works, services for state and municipal needs» has established the obligation of the customer under a government contract to require the party purchasing the security for the performance of the contract. This article discusses the features of the collateral contract.
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С введением в законодательство запрета на новую форму недобросовестной конкуренции, выражающуюся в копировании или имитации внешнего вида товара, вводимого в гражданский оборот хозяйствующим субъектом-конкурентом, упаковки такого товара, его этикетки, наименования, цветовой гаммы, фирменного стиля в целом, на практике возникают вопросы, каковы критерии отделения фирменного стиля субъекта от иных объектов интеллектуальной собственности. В статье выделены основания и принципы применения п. 2 ст.14.6. Закона о защите конкуренции на основании анализа законодательства и правоприменительной практики. 

Ключевые слова: фирменный стиль, недобросовестная конкуренция,  защита прав на средства индивидуализации, интеллектуальная собственность.

Protection from the unfair competition by banning of copying the appearance of the product
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With the introduction of the legislative ban on a new form of unfair competition, manifesting itself in the reproduction or imitation appearance of the product introduced into commercial turnover by the economic entity-competitor of the package of such product, its label, name, colour, corporate identity in general, in practice, the questions arises: what are the criteria separating the corporate identity of the subject from other objects of intellectual property. The article highlights the grounds and principles of the application of paragraph 2 of article 14.6 of the Competition protection act with the consideration of analysis of legislation and law enforcement practice. 
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Конкуренция как стимул осуществления предпринимательской деятельности
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Статья посвящена анализу правовой основы конкуренции как основополагающей категории рыночной экономики. Автором выделяется ряд особенностей анализируемого понятия, в числе которых определение того, что для конкуренции как стимула предпринимательской активности характерно сочетание частного и публичного интересов. Делается вывод о том, что наиболее ярко стимулирующий эффект конкуренции проявляется в рамках частноправового регулирования, основу которого составляет отражающий суть анализируемого понятия принцип свободы договора.

Ключевые слова:  конкуренция, стимул предпринимательской деятельности,  свобода договора,  частный и публичный интерес.
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The article is devoted to the analysis of a legal basis of the competition, as a fundamental category of the market economy. The competition as a key incentive of the business activity has been discussed. The features of the analyzed concept are described. Particularly, the combination of the private and public interests in the competition has been established. It is concluded that the most stimulating effect of the competition shows itself in the context of the civil regulation, which is based on the principle of freedom of the contract describing the competition essence.

Key words: competition, incentive of the business activity, freedom of the contract, private and public interests
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В статье предпринимается попытка установить понятие международного торгового права и, раскрыв его ключевые содержательные и формальные особенности (предмет, метод, место в системе права, источники), наметить пути решения нескольких юридических проблем, принадлежащих к данной области объективного права. 
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The article constitutes the attempt to outline the definition of the international commercial law. Also the author reveals the features of it, related  both to form and content (subject, method, pace in the system of law, sources) and makes an attempt to define ways to solve particular legal problems in this area of law. 
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